

Vorlage-Nr. 0634/2017

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Betreff : Verkehrssituation Kreuzstrasse Mombach

Bedingt durch diverse Bautätigkeiten im gesamten Umfeld sowie Neuansiedlungen im Raum Gonsenheim/Mombach hat sich die Verkehrssituation in der Kreuzstraße in den letzten Monaten und Jahren erheblich verändert. Die Verkehrsdichte ist größer geworden. Leider führt dies auch dazu, dass die zulässigen Geschwindigkeiten des Öfteren überschritten werden und die Gefahr von Unfällen erheblich angewachsen ist.

Daher bitten wir die Verwaltung:

Die Geschwindigkeitsbegrenzung in der Kreuzstrasse sollte schnellstens auf 30 km/h herabgesetzt werden, zumindest auf dem Abschnitt ab dem kleinen Mombacher Kreisel/Kreuzkapelle bis zur Kreuzung Suderstraße/ Am Polygon/ Obere Kreuzstrasse.

Besser wäre es sogar, wenn die gesamte Kreuzstraße bis zur Ampelanlage am Autobahzubringer bzw. der Kreuzung zur Erzberger Straße auf 30 km/h reglementiert wäre.

Auch aus Gründen des Lärmschutzes im Wohngebiet sollte die Neuregelung zumindest nachts (zwischen 22 und 6 Uhr) gelten.

Eine ganztägige Geschwindigkeitsbegrenzung erscheint uns, in Anbetracht der Querung der Kreuzstraße durch Fußgänger und Radfahrer auf ihrem Weg zu Kindergärten/Schulen, dem Einkaufszentrum Westring, sowie zum Schwimmbad und Reha- und Gesundheitszentrum, erforderlich.

Die Verwaltung sollte bedenken, dass auch eine Erweiterung der Bautätigkeiten am Mombacher Ortsrand, der Schiersteiner Brücke und in der Hauptstraße die Verkehrssituation in der Kreuzstraße weiterhin erheblich beeinträchtigen wird.

Mombach, 25.4.2017

Horst Böcher
Fraktionssprecher
hboecher@web.de